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Stadtteil Pliensauvorstadt: Fragen zu diversen städtebaulichen Projekten 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

anlässlich eines Vor-Ort-Termins und Gesprächen der SPD-Fraktion mit Bürgerinnen und 

Bürgern der Pliensauvorstadt haben wir folgende Fragen. 

1. Wie ist der aktuelle Stand zum „Integrierten Stadtteilentwicklungskonzept 

ISEK“? Warum wurde der erste Workshop unter Beteiligung des Bürger-

ausschusses mit Hinweis auf die Diskussionen zum Radschnellweg abge-

sagt? Wir erkennen keine Abhängigkeit zwischen diesen beiden Themen. 

Durchaus besteht jedoch eine Abhängigkeit zu den folgenden drei Fragen. 

Eine Vertagung des Startschusses auf unbestimmte Zeit erscheint uns sehr 

unglücklich. 

2. Wie sind der Planungsstand und Zeitplan zur Entwicklung des Nürk-

Areals? 

3. Wie ist der aktuelle Stand zur zugesagten Zwischennutzung des VfL-

Sportplatzes? 

4. Wie lange wird das Roser-Areal noch durch Flüchtlinge (nach Aussage der 

Anwesenden überwiegend Roma und keine Ukrainer) belegt sein und wel-

che Auswirkungen hat dies auf den Zeitplan des Bebauungsvorhabens?  

Wir bitten um Beantwortung dieser Fragen im Ausschuss für Technik und Umwelt. 

Herzlichen Dank und freundliche Grüße 

 

 

 
Heidi Bär Andreas Koch Christa Müller 

 


